



Compilado por Ken Sato

Se propone una nueva alianza mundial sobre bosques

El Banco Mundial ha propuesto una nueva alianza mundial sobre bosques para reunir a una cantidad de organizaciones con el propósito de acelerar el proceso de ordenación forestal de forma tal que permita satisfacer mejor las necesidades sociales, ambientales y económicas. El enfoque central de esta alianza sería la acción conjunta con los países en desarrollo.

El Instituto Internacional del Medio Ambiente y Desarrollo (IIED) está trabajando con el Banco Mundial para llevar a cabo una evaluación independiente de las opiniones de las partes interesadas sobre esta propuesta. El IIED convocará una consulta por Internet durante octubre y noviembre para solicitar comentarios e ideas sobre esta propuesta de una amplia diversidad de interesados con el fin de ayudar al Banco Mundial a determinar la mejor forma de proceder con la creación de la alianza.

El IIED está buscando ideas y comentarios sobre cuáles deberían ser los objetivos generales de la alianza y qué tipo de financiación, gobernanza, actividades posibles y socios potenciales podrían efectuar la mejor contribución para reducir la pobreza y sustentar los medios de subsistencia de las comunidades.

Los interesados en unirse al debate, deberán dirigirse a: 222.iiedgfconsultation.org, donde se pueden responder 15 preguntas clave directamente en línea o se las puede descargar para enviar las respuestas por correo postal o electrónico (todas las respuestas deben recibirse antes del 30 de noviembre). Toda la documentación está disponible en inglés, español y francés.

Para más información, comunicarse con Nicole Armitage del IIED (gfpconsultation@iied.org; Tel: +44 020 7388 2117).

La OIMT y la UIOIF firman un Mda

El 29 de septiembre de 2007, se celebró en Seúl (Corea) una ceremonia para la suscripción de un Memorando de Acuerdo

(Mda) entre la Unión Internacional de Organizaciones de Investigación Forestal (UIOIF) y la OIMT. Este Mda fue firmado por el Dr. Manoel Sobral Filho, Director Ejecutivo de la OIMT, y el Dr. Don K. Lee, Presidente de la UIOIF, y formaliza el acuerdo entre ambas organizaciones para fortalecer su alianza y colaboración a través de sus actividades y otras iniciativas como miembros de la Alianza de Cooperación sobre Bosques (CPF).

También se encontraban presentes en la ceremonia el Dr. Young Kyoon Yoon, Director General de la Oficina de Políticas sobre Recursos Forestales del Servicio Forestal de Corea, el Dr. Hwan Ok Ma, Administrador de Proyectos de la OIMT, el Dr. Won Yun Ahn, Profesor Emeritus de la Universidad Nacional de Seúl (SNU), y el Dr. Ho Sang Kang, Coordinador Regional de Asia y Rusia del Sistema Mundial de Información Forestal (GFIS) de la UIOIF.

El Dr. Lee señaló que el Mda era un compromiso importante de colaboración. Confirmó además la participación de la UIOIF y la suya propia en el cuadragésimo tercer período de sesiones del Consejo Internacional de las Maderas Tropicales (CIMT), a celebrarse en Yokohama (Japón) del 5 al 10 de noviembre de 2007.

La Toyota dinamiza el proceso de conservación forestal en Filipinas

Conservación Internacional anunció recientemente una alianza con la empresa Toyota para proteger los bosques de Filipinas. La Toyota proporcionará una financiación de US\$1,5 millones para restaurar y proteger más de 4.000 acres de la reserva filipina de paisajes terrestres y marinos Peñablanca (PPLS), situada al noreste de una de las principales islas del país. Estos fondos se facilitarán en el transcurso del próximo trienio como parte de un programa de dos fases de tres años cada una.

El proyecto promoverá la conservación forestal en la PPLS y demostrará además la compatibilidad entre los múltiples usos del bosque, en particular, la protección de la biodiversidad, el manejo de cuencas hidrográficas, los servicios ecosistémicos para beneficio de las comunidades locales y las contrapartidas de emisiones de carbono.

Filipinas se considera una de las áreas críticas de biodiversidad más amenazadas del mundo y alberga una cantidad de mamíferos, aves y anfibios en estado crítico de conservación. El proyecto de conservación de Peñablanca permitirá validar el concepto de desarrollo sostenible con la creación de alianzas no sólo a nivel local, sino también a nivel mundial.



Colaboradores: El Dr. Lee (izquierda) con el Dr. Sobral después de firmar el Mda. Fotografía: H.S. Kang (Universidad Nacional de Seúl)